



**RILIS KUNJUNGAN KERJA KOMISI II DPR RI  
PADA MASA PERSIDANGAN V TAHUN SIDANG 2023 - 2024  
KE KANTOR PERTANAHAN KABUPATEN BADUNG PROVINSI BALI  
TANGGAL 16 – 20 JULI 2024**

---

Komisi II DPR RI memberikan perhatian serius terhadap masalah pertanahan dengan terus meng-evaluasi kinerja Badan Pertanahan dan Tata Ruang khususnya dalam pelaksanaan reforma agraria. Untuk memastikan reforma agraria, PTSL, dan layanan pertanahan berjalan baik dan maksimal, Komisi II DPR RI melakukan kegiatan Kunjungan Kerja Reses ke Ke Kantor Pertanahan Kabupaten Badung pada tanggal 18 Juli 2024. Rapat kerjadi laksanakan di Kantor Pertanahan Kabupaten Badung Provinsi Bali yang dipimpin oleh Wakil Ketua Komisi II DPR RI Yth. Bapak Saan Mustopa, dan dihadiri oleh perwakilan dari Kementerian ATR/BPN, Kantor Wilayah dan segenap jajaran Kantah Kabupaten Badung. Dalam pertemuan ini juga hadir perwakilan dari Pemerintah Kabupaten Badung.

Dalam sambutan Pimpinan Komisi II DPR RI menyampaikan bahwa Reforma agraria bertujuan untuk menciptakan keadilan agraria, kesetaraan akses terhadap sumber daya agraria dan memberikan kesejahteraan bagi masyarakat secara keseluruhan. Oleh karena itu, Komisi II memandang perlu mengecek kinerja Kantah Badung dalam melakukan penanganan dan pelayanan, baik terkait reforma agraria maupun terkait PTSL, serta apa saja inovasi yang telah dilakukan dalam rangka memberikan layanan terbaik kepada masyarakat.

Dalam rapat ini, Kepala Kantor Pertanahan Kabupaten Badung menyampaikan kemajuan-kemajuan yang telah dicapainya. Di antaranya adalah capaian Deklarasi Kabuapten Badung Lenkap sejak 25 Mei 2023. Deklarasi ini memastikan bahwa seluruh bidang tanah di Kabupaten Badung telah terpetakan dan teridentifikasi melalui pembangunan Kabupaten Lengkap sebagai Kabupaten Pertama yang lengkap secara spasial.

Lebih lanjut, dalam rapat ini, Kepala Kantah Badung menyampaikan bahwa Kantah Badung menjadi yang tertinggi dalam penerbita sertipikat elektronik di Provinsi Bali. Ini menjadi bukti bahwa kinerja Kantah Badung dalam mengimplementasikan layanan elektronik dinilai sangat baik.

Kantah Badung juga terus melakukan inovasi layanan melalui Program yang disebut dengan LaserJet, yaitu layanan sertipikat jemput di tempat. Kemudian juga dilengkapi dengan layanan yang disebut Geser sebagai hasil kolaborasi antara Kantah Badung dan Pemerintah Kabupaten Badung dalam rangka memberikan

pelayanan secara efektif dan efisien. Terobosan lainnya adalah program yang disebut dengan Tridatu yang memberikan kemudahan informasi melalui integrasi Peta Bidang Tanah, Peta Nilai Bidang Tanah, Peta Lahan Sawah Dilindungi, dan Peta Rencana Tata Ruang. Terobosan lain yang juga bermanfaat adalah layanan Gemapatas, Lasertaru, dan Pelataran. Itulah beberapa inovasi layanan Kantah Badung yang dinilai memberikan dampak signifikan dalam kinerjanya.

Dalam rapat ini, Komisi II DPR RI sangat mengapresiasi terhadap kinerja Kantah Kabupaten Badung, dan berharap kinerja dan bentuk-bentuk layanan inovatif yang telah dilakukan dapat menjadi role model bagi kantah-kantah yang lain di Indonesia.

Kabupaten Badung, 18 Juli 2024,  
Tim Kunjungan Kerja Reses Komisi II DPR RI ke Kabupaten Badung.